



Colegio Inmaculada Concepción  
Puerto Montt  
Coordinación ACLE

*“Siempre hay alguien que nos ayuda a alcanzar nuestra meta.” M.P*

## DEPORTISTAS DESTACADAS EN LA DISCIPLINA DE KARATE

El fin de semana recién pasado, se realizó la etapa clasificatoria para el campeonato nacional de Karate a realizarse en la ciudad de Santiago. En esta etapa han clasificado tres estudiantes de nuestro colegio, quienes representarán en sus respectivas categorías a la zona sur de nuestro país.

Felicitemos a las estudiantes, AMANDA VEGA BUSTAMANTE de 5° C, CATALINA PARDO OJEDA de II° C y DAFNE OYARZO VILLARROEL de III°A, que, con su esfuerzo, dedicación y el apoyo de sus respectivas familias han obtenido estos importantes resultados que las llevarán a competir con las mejores del país.

Liliana Olguín M

Coordinación Acle.